
   REQUERIMENTO 029/2010
 REQUEIRO à Mesa depois de ouvido Plenário, obedecidas as normas regimentais, 
que seja enviado expediente ao Senhor Luís Fina de Oliveira, Secretário Municipal de
Desenvolvimento Rural, ao Senhor Moacir Romualdo Chefe da  AGRAER, e a Sua Excelência
Ilca Corral Mendes Domingos, Prefeita Municipal, no sentido que em regime de urgência seja
feito o levantamento de dados inerentes aos prejuízos ocorridos na safra de 2010 no plantio
de feijão em nosso município, para posterior envio ao Ministério da Agricultura e Secretária de
Estado de Produção, visando medidas que venham beneficiar esses produtores.

  Justificativa:

 Em virtude ao longo período de estiagem ocorrido em  nosso município, o qual veio afetar de
forma crucial nossos pequenos produtores com suas lavouras de feijão, gerando sérios
transtornos a essas famílias, pois temos produtores que perderam 100% de sua lavoura,
prejuízo este incalculável para esses produtores que sobrevivem do plantio. Portanto, até o
momento medidas não foram tomadas, o que conseqüentemente poderá deixar esses
pequenos produtores a mercê da sorte, pois precisamos urgentemente que sejam feitas
avaliações, buscando junto ao executivo e demais órgãos competentes providências que
possam dar a essas famílias a oportunidade de ressarcimento e/ou outros benefícios que
venha amenizar essa atual situação.

Sala das Sessões em, 30 de agosto de 2010

VER. JAIR RIBEIRO


